



DIE PRÜFUNGEN DES GOETHE-INSTITUTS

GOETHE-INSTITUT EXAMINATIONS

BESONDERE PRÜFUNGSORDNUNG DES DEUTSCH-MALTESISCHEN ZIRKELS

**SPECIAL EXAM GUIDELINES OF THE
GERMAN-MALTESE CIRCLE**

Stand: 1. Juli 2015
Date: 1 st July 2015

Zertifiziert durch
Certified by



**GOETHE
INSTITUT**

Sprache. Kultur. Deutschland.

Besondere Prüfungsordnung des Deutsch-Maltesischen Zirkels

Stand: 1. Juli 2015

In Abweichung zu § 16 der *Prüfungsordnung* des Goethe-Instituts e.V. gilt am Deutsch-maltesischen Zirkel für die Prüfungen GOETHE-ZERTIFIKAT B2 und GOETHE-ZERTIFIKAT C1 (§ 15.1 der Prüfungsordnung des Goethe-Instituts e.V.) folgendes: Zusätzlich zu der Möglichkeit der Wiederholung der Prüfung als Ganzes ist eine einmalige Teilwiederholung, d.h. die Wiederholung entweder des mündlichen Teils oder der gesamten schriftlichen Prüfung, möglich. Teilwiederholungen sind innerhalb eines Jahres möglich. Der Deutsch-Maltesischen Zirkel erhebt für die Teilwiederholung eine Bearbeitungsgebühr.

Special exam guidelines of the German-Maltese Circle

Date: 1 st July 2015

Notwithstanding § 16 of the *Exam Guidelines* of the Goethe-Institut e.V. the following shall apply at the German-Maltese Circle for the examinations GOETHE-ZERTIFIKAT B2 and GOETHE-ZERTIFIKAT C1 (§ 15.1 of the Exam Guidelines of the Goethe-Institut e.V.): In addition to the possibility of repeating the exam as a whole, there is also a one time possibility to repeat either the oral exam or the whole written exam. Resits are possible within one year. The German-Maltese Circle will charge an administration fee for this partial resit.

VERSAL: Prüfungsnamen und Prüfungsteile (z. B. GOETHE-ZERTIFIKAT B1)

kursiv: Dokumentenbezeichnungen, Eigennamen, Verweise (z. B. *Protokoll über die Durchführung der Prüfung*)

UPPER CASE: Name of exam and of modules (e.g. GOETHE-ZERTIFIKAT B1)

Italics: Name of documents, proper names, references (e.g. *Protocol of the exam administration*)

© 2015 Goethe-Institut e.V.

Bereich 41 – Sprachkurse und Prüfungen

www.goethe.de/pruefungen